



CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN}

KAPITAL MÉXICO GRUPO FINANCIERO, S.A. DE C.V.

Integración Vigente 2025

CONSEJEROS PROPIETARIOS	CARGO
René Saúl Farro	Presidente y Consejero Propietario Patrimonial
Eder Echeverría Arroyo	Consejero Propietario Patrimonial
Fernando Sandoval Oseguera	Consejero Propietario Patrimonial
José Roberto Flores Athié	Consejero Propietario Independiente
Francisco Javier Betancourt Escobar	Consejero Propietario Independiente
Jaime Villa Escobosa	Consejero Propietario Independiente

PERFIL PROFESIONAL Y EXPERIENCIA LABORAL

René Saúl Farro	<p>Presidente y cofundador de Kapital México Grupo Financiero. Es Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Iberoamericana, con programas ejecutivos en Stanford Graduate School of Business.</p> <p>Cuenta con más de diez años de experiencia en el sector financiero y tecnológico, en los que ha impulsado proyectos de innovación orientados a pequeñas y medianas empresas en México y Latinoamérica. Ha liderado procesos de financiamiento por más de 400 millones de dólares, así como la expansión internacional y la adopción de soluciones basadas en inteligencia artificial para el desarrollo de servicios financieros.</p> <p>En 2023 encabezó la adquisición de Banco Autofin México, fortaleciendo la transición de fintech a banco; y en 2025 lideró la compra de Grupo Financiero Intercam, consolidando a Kapital como un grupo financiero integral con banco, casa de bolsa y operadora de fondos. Su visión estratégica busca fortalecer la inclusión financiera y la modernización del sistema bancario.</p>
Fernando Sandoval Oseguera	<p>Director General de Kapital Bank y cofundador de Kapital México Grupo Financiero. Es Licenciado en Administración Financiera por el ITESM y cuenta con un International MBA por IE Business School Madrid, además de una Maestría en Digital Business and Innovation por la misma institución.</p> <p>Su trayectoria incluye experiencia en banca de inversión, gestión de riesgos y finanzas corporativas, así como posiciones de liderazgo en calificadoras internacionales. Desde 2020 ha impulsado la estrategia financiera de Kapital, logrando levantamientos de capital relevantes y consolidando el gobierno corporativo de la institución. Reconocido en 2024 por Forbes como uno de los mejores CFO de México, se distingue por su capacidad de integrar innovación tecnológica con disciplina financiera.</p>

	<p>Actualmente dirige la operación y consolidación del grupo, enfocándose en crecimiento sostenible y transformación digital.</p>
Eder Echeverria Arroyo	<p>Consejero propietario y cofundador de Kapital México Grupo Financiero. Es Licenciado en Mercadotecnia por el Centro de Estudios en Ciencias de la Comunicación, con programas en Alta Dirección y Gestión Empresarial en IE Business School.</p> <p>Su trayectoria profesional inició en el sector azucarero, donde lideró la expansión comercial de empresas con clientes nacionales e internacionales. Posteriormente, se desempeñó como directivo en Corporación Nomifin, impulsando la transformación digital de los servicios financieros y el financiamiento agropecuario en México.</p> <p>Desde 2020 funge como Director de Asuntos Corporativos en Kapital, impulsando el crecimiento sostenible y la integración de soluciones innovadoras para empresas. Su experiencia combina visión comercial y estrategia corporativa, contribuyendo a la expansión y consolidación del grupo financiero.</p>
José Roberto Flores Athié	<p>Consejero independiente de Kapital México Grupo Financiero. Es Ingeniero Biomédico por la Universidad Iberoamericana, con Maestría en Administración por el ITESM.</p> <p>Cuenta con amplia experiencia en dirección general, planeación estratégica y gestión de riesgos en instituciones financieras. A lo largo de su carrera ha participado en empresas multinacionales cotizadas en mercados de valores en Europa y Estados Unidos, con responsabilidad en adquisiciones, integración de negocios y finanzas corporativas. Su visión y experiencia aportan al Consejo una perspectiva estratégica y de gobierno corporativo orientada a la consolidación y sostenibilidad del grupo.</p>

Francisco Javier Betancourt Escobar	<p>Consejero independiente de Kapital México Grupo Financiero. Es Licenciado en Derecho por el ITESM y cuenta con un LL.M. en Derecho Bancario y Financiero por la Universidad de Boston.</p> <p>Ha desarrollado su carrera en México y Estados Unidos, en firmas legales de prestigio internacional como Santamarina y Steta, Greenberg Traurig y Von Wobeser y Sierra, donde actualmente es socio. Su experiencia se centra en fusiones y adquisiciones cross-border, financiamiento de proyectos, refinaciamientos internacionales y asesoría corporativa para clientes nacionales e internacionales.</p> <p>Ha liderado procesos complejos de estructuración financiera y transacciones transfronterizas, aportando solidez jurídica en entornos altamente regulados. Su trayectoria lo posiciona como un referente en derecho financiero y transaccional, contribuyendo a fortalecer el marco legal y de cumplimiento del grupo.</p>
Jaime Villa Escobosa	<p>Consejero independiente de Kapital México Grupo Financiero. Egresado de la Licenciatura en Derecho del Instituto Tecnológico Autónomo de México. Tiene una trayectoria de 22 años en el sector financiero, tanto público como privado, cuenta con un diplomado en Derecho Económico-Financiero, así como diversos cursos en México y el extranjero.</p> <p>Actualmente es socio de la firma legal Villa, Medina, Guzmán y Gil, Abogados, S.C. Fungió como Director Jurídico Centros Regionales en Citibank México, S.A., fue Subdirector Jurídico Corporativo de Confía, S.A., Institución de Banca Múltiple, así como abogado general de Dynaworld Bank & Trust.</p> <p>También trabajó en el sector público, formado parte de diversas instituciones como la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, CONDUSEF y el Banco de México.</p>